

# Au décès de mon frère, tout avait basculé...



Enfant " non programmée", je suis la dernière de cinq frères et sœurs. L'année de mes dix ans, alors que nous regardions la télé, le téléphone a sonné. Ma mère a répondu et a pleuré. Puis mon père nous a dit : "Éteignez la télé, votre frère est mort". Alors notre vie de famille a basculé, chacun se renfermant sur sa propre culpabilité. Mes parents se sont séparés. J'ai vécu une adolescence solitaire, rêvant d'un idéal de paix et d'espérance. Je m'accrochais à des valeurs chrétiennes enseignées au catéchisme. Je ne comprenais pas pourquoi mon frère avait choisi la mort.

En terminale, des amis m'ont fait découvrir un club chrétien. J'ai rencontré des personnes qui croyaient et qui vivaient une relation vraie avec Jésus. Lors d'un week-end de jeunes avec John Featherstone, un chanteur chrétien, j'ai réalisé que j'avais besoin du pardon et de l'amour de Jésus. Je voulais réussir ma vie.

Aujourd'hui je suis mariée, j'ai quatre beaux enfants et un travail que j'apprécie. Le Seigneur a transformé ma vie et ma façon de voir le monde. Il a enlevé l'amertume et la solitude de mon cœur et il l'a rempli d'amour. Je suis en paix avec ma famille. La bible dit dans Deutéronome 30:19 : "J'ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta postérité". Alors choisis la vie car Jésus t'aime et veut de grandes choses pour toi.

Nannoue42

*TopChrétien* [S'ABONNER](#)

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES